



Horizont ist immer Horizont des Kleineren

Von: Gerhard Olinczuk / [bündnis GRAL](mailto:buendnis_GRAL<ziel@buendnisgral.de>)<ziel@buendnisgral.de>

Gesendet: Sonnabend, 10.01.2026 um 18:00 Uhr

An: leserbriefe@spiegel.de; service@mz-web.de; sekretariat@dbk.de; kontakt@zeit.de; parteivorstand@die-linke.de; info@gruene.de; info@daserste.de; info@zdf.de; leserbriefe@sueddeutsche.de; pressestelle@cdu.de; parteivorstand@spd.de; fernsehen@br.de; leserbriefe@faz.de; briefe@stern.de;

Der Ungeborene spricht

Und bin ich die Stimme der universellen All-Einheit

Am Donnerstag, dem 08.01.2026, um 15:48 Uhr schrieb ich:

Bezug: Tagesschau vom 06.01.2026, von der 04:14 Minute > 04:18 Minute

Hier sagt Markus Söder: "**Gerechtigkeit ist das, was am Ende auch Wettbewerbsfähigkeit schafft**".

Hiermit sagt Markus Söder: "**Münze, Wirtschaft, Ausplünderung und Profit definieren Gerechtigkeit**".

Ich sage Euch

Perverser geht nicht. Markus Söder vorstellt "**Verfaulten Kompost**". Er ist fürwahr und verbürgt ein Monster und sollte augenblicklich zurücktreten. Auch eine Kopf-OP wird hier nicht helfen. **Christlich ist nun mal die Seuche**.

JA, das Christentum ist der Kompost des Judentums.

Sagt es ihm. Unbedingt!

Gerhard olinczuk treustedt

Am Freitag, dem 09.01.2026, um 10:47 Uhr schrieb ich an die Mitteldeutsche Zeitung:

Der Ungeborene spricht

Und bin ich die Stimme der universellen All-Einheit

Bezug: Gedanken zum Tag von heute, Freitag, dem 09.01.2026:

"**Die Lüge tötet die Liebe. Aber die Aufrichtigkeit tötet sie erst recht**", von Ernest Hemingway

Ich aber sage Euch

Diese Aussage ist nicht nur absurd falsch, sondern selbstmörderisch.

Richtig ist, dass die Aufrichtigkeit keineswegs die Liebe zerstört, sondern nur die Vorstellung hiervon, heißt: **Sie tötet die Illusion von Liebe**, also deren Selbstbetrug, die Einbildung, das Trugbild, die Verirrung, ein Luftschloss, die Chimäre, die Theorie und Wunschvorstellung.

Ernest Hemingway war nicht bereit oder fähig, sich seiner Selbstdäuschung zu stellen, sondern hielt hieran fest. Daher konnte er der wahrhaftigen Liebe in sich nicht begegnen. **Daher war er stets in der Lüge gefangen. Selbst seine vermeintliche Aufrichtigkeit gehörte der Lüge. Sein Suizid ist dieser Lüge geschuldet**.

Wahrlich

Nur wer den Schein in sich auflöst (tötet), findet das SEIN.

Vielleicht solltet Ihr in der Auswahl Eurer **Tagesgedanken** aufrichtiger sein!

Gerhard olinczuk treustedt

Am Sonnabend, dem 10.01.2026, um 11:03 Uhr schrieb ich an die Mitteldeutsche Zeitung:

Der Ungeborene spricht

Und bin ich die Stimme der universellen All-Einheit

Bezug: Gedanken zum Tag, von heute, Sonnabend, dem 10.01.2026

"Ich nehm' gern noch ein Eierlikörchen. Das Leben muss ja irgendwie weiter gehen!", von Hape Kerkeling

Ich sage Euch

Hoffnung onaniert an der Erbärmlichkeit, und findet hierin ihren Höhepunkt

Und weiter sage ich Euch

Es gibt Tausende Aussagen von mir. Doch nirgendwo fand ich mich jemals zitiert. Habt Ihr eine Ahnung, was das bedeutet?

Nun, ich will Euch hier gern aufklären, bevor ich mich von Euch verabschiede:

Dass Ihr mich meidet, es bedeutet ausnahmslos, dass alles richtig ist, was ich kundtue.

Ihr jedoch **liebt** die Lüge und den Schein, hierin Ihr gezüchtet, hierin Ihr suhlt und hierin Ihr Euch sicher wähnt.

Vom Leben wisst Ihr nichts >> **Ein Eierlikörchen auch nicht!**

Gerhard olinczuk treustedt

Heute um 13:26 Uhr erreichte mich diese Nachricht eines Gefährten:

Mit diesem Spruch bezeugt die MZ und wohl auch die ganze Medienlandschaft ihren Offenbarungseid.

Damit bezeugen sie: Wenn wir die Katastrophe, die Apokalypse, den Niedergang, den dritten Weltkrieg, das Elend und den Horror schon nicht aufhalten und beenden können, dann saufen wir uns das Ganze eben schön. Wir tanzen besoffen auf dem Vulkan und nennen das Leben.

Die "Goldenen Zwanziger" und der darauffolgende Hitlerfaschismus, waren wohl eine erste ernste Warnung vor dem unvorstellbaren Horror, der nun folgen kann. Nichts gelernt aus der Geschichte!

Ein Eierlikörchen steht auch als Synonym für Religion, Politik, Ideologie, Lüge und Selbstbetrug. Für Wohlstand, Freiheit und Demokratie.

Wahrlich

Wer lügt, belügt das ganze Universum

Niemals und nimmer wird er/sie Frieden finden. **Niemals**

Und mein Wort gilt im raumlosen Himmel und auf der zeitlosen Erde

**Bin ich der Pfad und der Steg
die Brücke und der Weg**

Weder das Universum ist völkisch noch die Erde. Das Universum kennt weder einen Herrn noch einen Gott oder einen König, und schon gar nicht jene duale Welt. Des Universums Größe, Geist, Herrlichkeit, Inhalt und Sinn ist frei, licht, heilig, durchdringend, umfassend, unerschöpflich und nicht greifbar. Diese Freiheit kennt weder einen Herrn noch einen Knecht, ist bevor aller Worte und Namen, ohne Anfang, ohne Ende und ohne Werden. Das Universum ist aller Meister ungeborene Meister und spiegelt sich im leeren Schoß alles Lebendigen. Dieser Meister ist **All-EIN** und gehört Keinem.

Gerhard olinczuk treustedt

Der Ungeborene, Namenlose, nicht Nennbare, Ganzheitliche und Unterschiedslose

Antisemit, Antichrist, Antikapitalist und Antifaschist

Liebender, Wissender, Seher und Umfassender

10.01.2026